

AVIS

La Banque de la République d'Haïti (BRH) informe le public en général, le secteur financier et toute personne intéressée en particulier que dans le cadre de son projet d'émission d'une monnaie digitale de banque centrale (MDBC), aucun fournisseur de technologie n'a été choisi à date.

Conformément à la législation sur les marchés publics, la BRH travaille actuellement sur le lancement d'un appel d'offre international devant aboutir au choix d'une firme de solution technologique.

Par ailleurs, la BRH tient à rappeler au public qu'elle est la seule autorité compétente pouvant fournir des informations sur les différentes phases de son projet d'émission de monnaie digitale.

Port-au-Prince, le 17 mai 2022

Jean Baden Dubois

Gouverneur

AVI

Bank Repiblik Dayiti (BRH) ap enfòmè tout moun alawonnbadè, sitou sila yo ki nan sistèm finansye a, nan jefò bank lan ap fè pou l bay peyi a yon lajan dijital, li poko fè okenn kontra ak okenn konpani pou devlope teknoloji ki pral bay lajan sila a.

Pou kounye a, BRH ap travay pou l rive jwenn yon konpayi ki kapab vin devlope teknoloji a jan lwa peyi Ayiti mande sa lè yon Entitasyon ap pase yon kontra ak lajan leta.

BRH ap tou profite raple Tout moun, dapre lalwa, li se sèl entitasyon ki otorize pou bay enfòmasyon sou kòman pwojè lajan dijital Bank Santral la ap vanse nan peyi Dayiti.

Pòtoprens, nan jou ki te 17 me 2022

Jean Baden Dubois

Gouvènè

NOTICE

The Bank of the Republic of Haiti (BRH) informs the public in general, the financial sector and any interested person in particular that within the framework of its project to issue a central bank digital currency (MDBC), no technology provider has been selected to date.

In accordance with the legislation on public procurement, BRH is working on the tender documents that should lead to the selection of a technology solution firm.

Furthermore, BRH would like to remind the public that it is the only competent authority that can provide information on the different phases of its digital currency project.

Port-au-Prince, May 17th 2022

Jean Baden Dubois

Governor